
1

Data

Pagina

Foglio

08-12-2020
1+17MF

RIPARTITALIA. NUOVA EDIZIONE

Il ministro Patuanelli
illustra Transizione

4.0, piano shock
per la ripresa

I DETTAGLI DI TRANSIZIONE 4.0 NELLA NUOVA EDIZIONE DI RIPARTITALIA SU CLASSCNBC 

Un piano shock per la ripresa
Il ministro Patuanelli: gli imprenditori
avranno aliquote potenziate e tempi
più stretti per beneficiare dei vantaggi

DI ANDREA CA BRINE

iq uore potenziate, letti piùliquore
e tempi più stretti per

far partire subito gli effetti
egli incentivi. Per la pri-

ma volta il ministro dello Svilup-
po Economico, Stefano Patuanel-
li, ha sintetizzato tutti gli aspetti
ciel piano Transizione 4.0 nella
nuova edizione di Ripartitalia, su
ClassCnbc. Insieme a lui il capo
della segreteria tecnica del Mise
Daniel De Vito e il senior advi-
sor Elio Catania hanno risposto
alle domande dei presidenti delle
principali associazioni impren-
ditoriali: Federnmeccanica, Anie,
Anima, Ucimu, Confapi, Ucirna,
An ntec-Assinform, Confindu-
stria Digitale, Assosoftware.
Ne è uscita una video-guida
pratica al nuovo piano 4.0, che
si può rivedere sul videocenter
del sito urani,:milanofiìuin n.¡t e
tvtvili gtrattroptur tozet o. irr fo.
Domanda. Che impatto vi
aspettate possa avere sulla
crescita il nuovo piano?
Risposta. Questo è un piano
shock. Stimiamo che attiverà ol-
tre 100 miliardi di euro di investi-
❑tenti privati. Abbiamo fiato  uno
sforzo per stimolare le imprese a
investire proprio in momenti dif-
ficili come questo. La cosa più
importante è stata dare un arco
temporale lungo alla durata degli
incentivi. Dopodiché abbiamo
voluto aumentare le aliquote di
detrazione del credito d'imposta
e i massimali su tutte le linee.
D. Molte pmi lottano per la
sopravvivenza. Come possono
beneficiare di queste misure?
R. Innanzitutto i crediti d'impo-
sta maturati con gli investimenti
4.0 vengono recuperati in tre an-
nualità e non più cinque. Ma la
parte veramente forte è che sui
beni strumentali classici, non 4.0,

il credito d'imposta si matura tut-
to nel l'annualità in corso. E può
essere portata anche a detrazione
rispetto agli adempimenti fiscali
e contributivi che le imprese han-
no nell'anno dell'investimento.
Faccio un esempio: l'impresa
che acquista un bene materiale
non 4.0 da mille etwo ha il 20%
di detrazione e può scaricare

quei 100 euro nell'F24 del mese
successivo. Significa avere ab-
bassato ciel 24 le tasse per un
anno alle imprese che fatturano
meno di 5 milioni di euro, che
sono la stragrande maggioranza
del nostro Paese.
D. Il credito di imposta sarà
cedibile, conte avviene per il
SuperEcobonus?
R. Il fatto che si possa andare in
compensazione nell'anno in cor-
so dell'investimento è già un'in-
novazione molto importante.
Tuttavia, credo che per le parti
più legate al 4.0 si debba fare un
ragionamento sulla cedibilità del
credito. In Parlamento ci sono già
interlocuzioni in corso. Sarebbe
un'altra forte agevolazione alle
imprese.
D. Il SuperEcoBonus verrà
prorogato? Fino a quando?
R. La mia opinione è che sia il
Bonus legato al miglioramen-
to energetico che quello Sisma
vadano prorogati fino al 2023.
Maggioranza e opposizione sono
d'accordo. Certamente va trovata
una compatibilità con il bilancio
dello Stato. E su questo il Mefsta
lavorando alacremente,
D. Per investire non bastano
gli incentivi.Agliimprenditori
occorre stabilità. Il Governo
reggerà al voto sul Mes del 9
dicembre ?
R. E assurdo pensare di crea-
re turbolenze in un Paese che
sta affrontando una pandemia.
La stabilità e la certezza sono
i primi elementi che qualsiasi

imprenditore chiede, Dobbia-
mo dare fiducia ai nostri im-
prenditori, metterli nelle con-
dizioni di fare quello che sanno.
L'impresa è al centro, è il cuore
della nostra società.
D. E lei è pronto ad assumere
un nuovo ruolo nella cabina di
regia del Recovery Fund?
R. Credo che non ci si debba mai
sentire totalmente pronti a nulla,
altrimenti ci si siede, Ogni ruolo
in più lo affronto nello stesso mo-
do, dando tutto quello che posso
dare. Ho bisogno di studiare e
metterci il massimo impegno.
Sarà così che farò se sarò chia-
mato ad avere qualche responsa-
bilità rispetto all'attuazione del
Recovery. Di certo l'execution
sarà la parse fondamentale. Ser-
ve non solo che i progetti siano
buoni, ma che vengano realizzati
nei tempi che l'Unione Europea
ci chiede. II Ministero c'è, pos-
so contare su una struttura che
sa lavorare e che sa cosa serve al
Paese_ (riproduzione riservami

Stefano
l'utuunelli
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